
 
 

 
COMPTE-RENDU  RÉUNION TÉLÉPHONIQUE DU COMITÉ DU 30 MAI 

2020 
 
 
Etaient Présents :  
Mesdames D.CACARD, C.DAUDIER, S.MELZER, J.SCHOEN et M.TILLIARD 
Messieurs  M.BONNET, G.BERNIER, JL JACOPS, S.JACOPS et J.TEDESCO 
 
Début de la réunion à 09h30 
 
 
Le Président souhaite la bienvenue à l’ensemble des membres. Plusieurs thèmes sont            
abordés :  
 
1/ Démission / Cooptation / Nomination 
 
La démission d’Hubert SCHILDKNECHT, le 07/05/2020, de ses fonctions de 1er Vice            
Président et de Responsable de la Commission Utilisation est entérinée. 
 
Tous les membres s’accordent sur la nécessité d’attendre et travailler dans les différentes             
commissions avant d’envisager une cooptation. Le Président précise qu’il s’agira alors d’une            
cooptation pour la commission Utilisation.  
 
Colette DAUDIER assurera, par intérim, la coordination des missions de la Commission            
Utilisation. Elle sera assistée dans ses fonctions par Danielle CACARD. 
 
Il est également convenu que chaque responsable de commission sera assisté d’un membre             
du comité pour le suppléer si nécessaire.  
 
Mme Jocelyne SCHOEN est nommée 1ère Vice Présidente à l’unanimité. L’ensemble du            
comité se met d’accord sur l’importance de rédiger un projet commun autour d’objectifs qui              
permettront de définir une feuille de route. Chaque membre s’attachera à rédiger 3-4             
objectifs prioritaires. Jacques Tedesco assurera la coordination afin de regrouper les           
principales idées autour de grands axes et de rédiger une synthèse qui permettra d’aller plus               
en avant dans ce travail de réflexion fondamental.  
 

 



 

 
 
 
2/ Commission Communication  
 
Le MOOK 2019 a été diffusé par email compte tenu de la situation sanitaire. Les statistiques                
de consultation sont excellentes et les retours positifs. Le maintien d’une édition numérique             
est envisagé pour la prochaine version.  
 
Le contenu du MOOK 2020, année perturbée,  avec peu d'événements, est discuté.  
 
Une newsletter hors-série « Focus sur la SchwhK » vient d’être diffusée. Ce nouveau format,             
plus pédagogique, sera exploité à nouveau afin de permettre à chacun de mieux             
appréhender les spécificités de notre race.   
 
Il apparaît indispensable de mettre en place une diffusion mensuelle de la newsletter. Pour              
installer cette routine, la commission communication a besoin de se constituer rapidement un             
stock d’articles et de photos à utiliser au fil du temps. Chaque commission produira donc               
dans les meilleurs délais 2 articles, puis fournira régulièrement du contenu. Les adhérents             
seront également mis à contribution via les réseaux sociaux.  
 
Le comité réfléchi également de développer à l’avenir d’autres supports : Yearbook collector,            
livre d’élevage… 
 
3/ Mise en place de nouveaux outils de collaboration  
 
La mise en place d’outils de bureautique afin de gagner en efficacité, en sécurité et de                
collaborer en temps réel est indispensable. La solution de la G Suite pour les associations a                
été retenue. Elle propose l’ensemble des outils nécessaires (courriels, cloud, agenda,           
traitement de texte, feuille de calcul, visioconférence…). Le CAT en dispose gratuitement            
dans le cadre de programme Solidatech (accès au numérique pour les associations).  
 
Le déploiement de la G Suite est validé et il est convenu de faire bénéficier les délégations                 
de ces outils. il sera au préalable nécessaire de faire évoluer le forfait d’hébergement du site                
afin de créer des adresses emails pour l’ensemble des utilisateurs (le forfait passe de 45 à                
85€/an). La console d’administration de la G Suite sera gérée par Sébastien JACOPS et              
Marie TILLIARD. 
 
Sébastien JACOPS rappelle que les bases de données qui concernent notre livre d’élevage             
sont vieillissantes et fragiles. Il convient de les faire migrer rapidement vers des solutions              
plus stables en y intégrant les contraintes de la SCC. Jacques Daudier, qui dispose d’une               
expertise dans la gestion de projets de cette ampleur, a proposé son soutien et débuté un                
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audit à la demande du président du CAT. Le comité convient à l’unanimité de le nommer                
consultant en charge de la transition numérique. Il référera au président.  
4/ Code de bonne conduite 
 
Le secrétaire général Jacques TEDESCO a reçu tous les codes de bonne conduite et de               
confidentialité signés par les membres du Comité et des Commissions. 
 
5/ Procédure d’accueil des nouveaux adhérents 
 
Les nouveaux adhérents recevront dorénavant par email le courrier de bienvenue ainsi que             
leur carte de membre. Il est convenu de leur adresser le MOOK de l’année écoulée.               
Toutefois, il apparaît important de continuer à adresser un petit cadeau de bienvenue. Un              
autocollant du CAT va être édité dans un premier temps.  
Le contenu du kit de bienvenue pourra être modifié lorsque le livret « Ce qu’il faut savoir sur                 
le Teckel » aura été actualisé par la Commission Élevage.  
 
6/ Commissions sujets divers 
 
Il paraît important d’expliquer aux adhérents le rôle de chaque commission. Chacune d’elle             
définira en trois lignes ses missions et actions pour la prochaine réunion.  
 
La Commission Utilisation va modifier les règlements BHFN et BHDN (le sigle n’est             
actuellement accessible qu’aux chiens ayant réussi au préalable le BHFK) 
 
7/ Questions et courriers divers 
 

● La nécessité de souscrire une police d’assurance pour protéger le club d’éventuels            
sinistres est évoquée. Un avis sera demandé à Monique LEGRAND, Avocat  

 
● Jocelyne SCHOEN nous informe que le compte LCL et les comptes des différentes             

délégations sont effectifs au LCL. La banque postale va assurer les différents            
transferts de fond. Chaque délégation devra être vigilante sur ces derniers et ne             
tarderont pas à recevoir chéquier et carte de dépôts. 

 
● Covid-19 et conséquences : 

Le comité reste en attente d’informations de la SCC concernant les Coupes de             
France de Broussaillage et le Championnat de France. Il a été informé que les              
expositions annulées durant le confinement ne seront pas reportées.  
Sur demande de Danielle CACARD et jusqu’au 21/06/2020, en attente de nouvelles            
directives gouvernementales, le Comité autorise l’organisation d’entraînements avec        

 Compte rendu de la réunion de Comité du 30 mai 2020 - JT - 3 



 

 
 

un maximum de 10 personnes, dans le respect des gestes barrière et sous la              
responsabilité des délégués. 

 
● Mise à jour de la liste des sujets recommandés 

La liste n’a pas pu être transmise pour mise à jour sur le site avant le confinement.                 
Elle est conservée dans l’ordinateur de l’ancienne secrétaire qui a depuis pris sa             
retraite. Elle sera accessible après le déménagement qui aura lieu en Juin. 
La feuille d’adhésion devra également être mise à jour sur le site. 
 

● La grille tarifaire des épreuves a été discutée par la commission utilisation, elle sera              
envoyée aux membres du Comité pour validation. 

 
 
La prochaine réunion du Comité est envisagée début juillet. 
 
Fin de la réunion 14h00. 
 
Le Secrétaire général, Jacques TEDESCO Le Président, Sébastien Jacops 
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